

Bürgermeister ehrte langjährige Ratsmitglieder

Eine Reihe von Verabschiedungen und Ehrungen nahm Bürgermeister Bodo Klimpel in der Ratssitzung am Mittwochabend vor. Er bedankte sich ausdrücklich bei den zahlreichen Ratsmitgliedern, die zwischen zehn und 30 Jahren dabei sind und ebenso bei denjenigen, die dem neuen Rat nun nicht mehr angehören.

Das sind immerhin 18 Personen, die ausscheiden. Für sie kommen 13 neue ins Stadtparlament. Dazu Bodo Klimpel: „In der Demokratie ist nichts so beständig wie der Wechsel. Das ist ein schöner Beweis dafür, dass unsere Demokratie lebt.“ Er verabschiedete Heike Brüggemann, Constanze Dewert, Hermann Döbber, Philipp Griesbach, Monika Plum, Dr. Michael Remke, Gabriele Rettig, Dr. Ariane Schmidt, Rita Stockhofs, Jürgen Trebesius, Andreas Vofrei, die jeweils einen Buchgutschein. (Weitere Ratsmitglieder, die aufhören, aber auch ein Jubiläum feiern, werden später genannt.)

Zehn Jahre im Rat sind: Angela Berkel, Maria Breuer, Markus Ernst, Ursula Feldmann, Werner Kubik, der auch ausscheidet, Reinhold Mast, der ausscheidet, Prof. Dr. Holger Pooten und Hartmut Wandt, der ausscheidet.

Seit 15 Jahren sind dabei: Karl-Heinz Boermann, der ausscheidet, Wolfgang Kaiser, Karl-Heinz Pieper, der auch ausscheidet, Hiltrud Schlierkamp, Bernhard Schulte und Franz-Josef Tönnis.

20 Jahre gehören dem Rat diese Personen an: Annegret Feldmann, Ulrich Puschmann, Franz Schrief, Heinrich Wiengarten und Michael Zimmermann. Sie erhielten ein besonderes Geschenk, nämlich eine römische Adlerlampe.

Von einem ganz besonderen Jubiläum sprach Bodo Klimpel, der anschließend zwei Ratsmitglieder für 25-jähriges Engagement auszeichnete: Helga Ferling und Raimund Schumacher. Klimpel hob dabei besonders für Helga Ferling die letzten fünf Jahre hervor. „Da waren Sie zweite stellvertretende Bürgermeisterin eine große Unterstützung für mich. Sie waren immer absolut pflichtbewusst, Sie sind und haben auch nicht davor zurückgeschreckt,

bei so manchem Termin für die Stadt ins buchstäblich kalte Wasser zu springen. Diese Bereitschaft und Flexibilität ist keineswegs selbstverständlich, sie ist bewundernswert.“ Raimund Schumacher war seit 1999 Vorsitzender des Bau- und Planungsausschusses und auch des späteren Stadtentwicklungsausschusses. Auf diesem Gebiet war der Jubilar, der nun auch aufhört, besonders aktiv und hat natürlich in den letzten 15 Jahren die bauliche Entwicklung der Stadt maßgeblich mit begleitet und gestaltet. „Du wirst uns als Hullerner Urgestein unvergessen bleiben! Vielen Dank für die engagierte Mitarbeit.“

Im Namen des Rates und der gesamten Bevölkerung überreichte der Bürgermeister dem Duo den Ehrenring der Stadt Haltern am See. „Beide Jubilare scheiden nun auch aus dem Rat aus, wir schulden Ihnen beiden großen Dank.“

Eine Überraschung erlebten am Ende der Jubilarehrungen die beiden Grünen Politikerinnen Anette Fleuster und Maaïke Thomas. Ihnen sagte Bodo Klimpel: „Rotation war gestern – Kontinuität ist heute. Sie beide, meine lieben Jubilarinnen, beweisen, dass in diesem Satz auch eine große Menge Wahrheit steckt und dass die Grünen innerhalb der letzten 30 Jahre eine ganze Menge gelernt haben. Sie geben Ihrer Partei und Fraktion seit Jahrzehnten ein Gesicht und haben sich längst über die Parteigrenzen hinweg einen Namen als fleißige Ratsmitglieder erworben.“ Für ihre 30-jährige Ratsarbeit erhielten sie eine Ehrenurkunde sowie ein Geldgeschenk.